



CIRCULAR DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE POLICÍA (07.12.2025)

NUEVA UNIFORMIDAD PARA LA UIP: COMIENZA LA CUENTA ATRÁS PARA RECIBIR EN 2026 LAS PRENDAS PARA LOS COMPAÑEROS

Hace dos años, en la Circular en la que dábamos cuenta de la reunión sindical con la JUyP, avanzábamos que la licitación de la uniformidad de la especialidad acababa en 2025 y que se iba a aprovechar esta circunstancia para modificarla y hacerla más cómoda (elástica). Decíamos entonces que *"la idea es que sea transpirable, ignífugo y con cremallera de cuello alto; los pantalones sólo llevarán protección en las rodillas, siendo más tácticos y con más bolsillos"*. Pues bien, la DGP ha iniciado ya el proceso para la compra de este nuevo desarrollo de la uniformidad de las UIP's, que consta de una camisola de manga larga y pantalón, con características retardantes a la llama, además de una camisa técnica, y se empezará a distribuir -o eso tienen previsto- entre los alumnos que vayan realizando los cursos de la especialidad.

Se van a comprar 3.000 unidades de cada una de esas prendas (camisola, pantalón y camisa técnica) **y 2.000 gorras tipo béisbol, con un gasto total de 1,58 millones de euros**, en un proceso al que todavía le quedan meses (porque no se adjudicará hasta febrero de 2026) para, ya posteriormente, recibirse la nueva uniformidad en el plazo de un año.



NUEVO DESARROLLO

Esta uniformidad es un nuevo desarrollo y se comenzará a implementar con los nuevos alumnos que realicen el curso de la especialidad. Consta de una camisola de manga larga y pantalón con características retardantes a la llama y una camisa técnica.



La camisola, que será ignífuga o retardante a la llama, tendrá una cremallera central en la parte delantera, de unos 23 centímetros, que no estará en contacto con la piel para ofrecer una mayor protección. Incluirá bolsillos en la parte superior de las mangas y puños ajustables con velcro. Además, contará en los laterales con un tejido que, según los diseños oficiales, aliviará al usuario de la presión y otras molestias que provoca el equipamiento táctico, el chaleco antibalas y el ceñidor, así como por el material transportado en éste.

Los pantalones, también ignífugos, cuentan con un sistema de ajuste en la cintura (con cierre tipo velcro), **una zona de refuerzo en las rodilleras** (con su paquete de protección) **y varios bolsillos**: uno en cada pernera, con doble acceso (superior, mediante cremallera horizontal; y lateral, mediante otra vertical) y dos compartimentos diferenciados; y otro más sobre cada uno de los bolsillos principales, para elementos de acceso rápido.

Si algo está claro es que las UIP's necesitan avanzar. En condiciones de trabajo (dietas, jornada laboral y retribuciones), por supuesto. Pero también en medios materiales, instalaciones y uniformidad. Veremos si esta compra se ajusta a lo que necesitan los compañeros en la calle.

